



**Prodecon**

SÍNTESIS VESPERTINA

14 DE SEPTIEMBRE DE 2022

 [NOTAS PRODECON](#) [NOTAS FISCALES](#) [NOTAS PENSIONES](#) [NOTAS PRESUPUESTO Y GASTO](#) [NOTAS ECONÓMICAS](#) [NOTAS NACIONALES](#) [NOTAS INTERNACIONALES](#) [CARTONES](#)



## [Colegio presente en 11.º aniversario de la Prodecon](#)

La Prodecon en su décimo primer aniversario presenta un balance de actividades que la han consagrado como el ombudsman por su apoyo a la defensa de los contribuyentes.

La Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (Prodecon), bajo el slogan protege, defiende y observa, y autodenominado como el árbol de la autonomía de la defensa del contribuyente, celebró su 11.º aniversario, el 8 de septiembre, en las instalaciones del auditorio “Jaime Torres Bodet” del Museo Nacional de Antropología, en el que el Colegio de Contadores Públicos de México, encabezado por su presidente, el contador Juan Manuel Puebla Domínguez, fue una de las instituciones invitadas a la celebración.

En el marco de este festejo de honor, el presidente del Colegio destacó la labor conjunta con la Prodecon, en el que puso de manifiesto los resultados interinstitucionales obtenidos a favor de México.

El evento fue presidido por el titular en funciones de la Prodecon, Luis Alberto Placencia Alarcón, quien contó con las participaciones de los representantes del IMCP, Laura Grajeda Trejo; del magistrado de la sala especializada en materia del Juicio de Resolución Exclusiva de Fondo y Primera Sala Auxiliar, Juan Carlos Roa Jacobo; de la abogada fiscalista y exconsejera independiente del órgano de gobierno de la Prodecon, Alil Álvarez Alcalá; y del abogado fiscalista y exconsejero independiente del órgano de gobierno de la Prodecon, Augusto Fernández Sagardi.

En el contexto de la conmemoración se presentaron los libros digitales gratuitos: Manual del Cumplimiento Tributario 2022 y Enajenación de bienes o prestación de servicios a través de Internet, mediante plataformas tecnológicas, aplicaciones informáticas y similares. Régimen fiscal-Personas Físicas.

De forma análoga se dio a conocer el balance de los logros obtenidos a 11 años de la creación de la Prodecon, destacando como resultados estadísticos 81 mil 907 orientaciones; aproximadamente 1 millón 365 mil 220 asesorías; cerca de 259 mil quejas y reclamaciones; más de 94 mil 492 representaciones legales y 17 mil 569 acuerdos conclusivos, convirtiendo su visión en acciones para resolver con eficacia las problemáticas fiscales y aduaneras de los contribuyentes mexicanos.

Asimismo, resaltaron su participación en favor de los derechos de los pagadores de impuestos con la firma de 87 convenios; la publicación de 93 libros y cuadernos especializados en materia fiscal; impartición de 296 talleres lúdicos educativos para jóvenes y peques, y 91 webinaros.



## [Anuncia Aras acciones legales vs despachos y profesionistas por negligencias fiscales en perjuicio de accionistas y consultores](#)

A través de un comunicado en redes sociales, la empresa Aras Investment Business Group pidió a todos sus accionistas, consultores y demás personal, reportar ante el Servicio de Administración Tributaria (SAT) y ante la **Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (Prodecon)** cualquier anomalía respecto a faltantes de comprobantes fiscales, declaraciones no realizadas y demás temas fiscales que les resulten en una afectación.

La empresa inversora señaló que ha recibido varios mensajes, correos electrónicos y llamadas en relación a diversas anomalías fiscales.

La petición de Aras para reportar ante el SAT y Prodecon cualquier situación inusual respecto a temas fiscales es con la intención de tomar acciones legales contra despachos, profesionistas y personal correspondiente por las negligencias que derivaron en la afectación de accionistas y consultores.

El comunicado agregó que Aras ha hecho una importante inversión de recursos para solventar todos los temas legales por el bien de sus accionistas, principalmente en temas fiscales y aseguró que irá contra los responsables de las negligencias que resulten.

## EL UNIVERSAL

### [Contadores presentan propuesta de reforma fiscal; no incluye IVA generalizado ante inflación](#)

Sin incluir el IVA generalizado ni otros cambios con fines recaudatorios, el Instituto Mexicano de Contadores Públicos (IMCP) presentó su propuesta de reforma fiscal para que sea considerada en las negociaciones del paquete económico 2023 en el Congreso de la Unión.

## EL ECONOMISTA

### [Aumentar la recaudación por fiscalización no es lo más adecuado: IMCP](#)

El Instituto Mexicano de Contadores Públicos consideró que no es lo más correcto que la recaudación crezca con base en una mayor fiscalización a los contribuyentes, si no que tiene que ser motivo de que la propia economía crezca.



### [¿Qué son los impuestos? Todo lo que necesitas saber sobre ellos](#)

Los impuestos son una contribución (pago) en dinero o en especie, de carácter obligatorio, con la que cooperamos para fortalecer la economía del país. Los impuestos, en todos los sistemas económicos de los países, sirven para proveer de recursos al gobierno y éste pueda alcanzar los objetivos propuestos en su planeación.

## LA SIERRA ROTA GUANAJUATO

### [¿Si tengo RFC debo pagarle impuestos al SAT?](#)

Actualmente todas las personas a partir de sus 18 años pueden estar inscritas al Registro Federal de Contribuyentes, sin embargo, ello no implica que tengan que pagarle impuestos al Servicio de Administración Tributaria (SAT).



### [SAT reanuda actividades en módulo de Orizaba](#)

El Servicio de Administración Tributaria (SAT) informó que el módulo de Orizaba retomó sus labores, luego de [que ayer suspendiera actividades](#) tras las balaceras del lunes.

[Es más barato tomar mezcal en EU que en México por estas razones](#)

Roberto García Chagoya, vicepresidente de la Cámara Nacional de la [Industria de Mezcal](#), dio una entrevista a Javier Alatorre para El Heraldo Media Group para hablar sobre la venta de los [derivados del agave](#) durante las fiestas patrias, así como el costo de estos productos.



[¿Posible acreditar el IVA en la enajenación de casa habitación?](#)

Todos los contribuyente que deseen enajenar bienes inmuebles destinados a casa habitación, deben conocer el tratamiento fiscal aplicable, sobre todo respecto al IVA, pues sigue existiendo la inquietud sobre si debe o no considerar este tipo de operaciones como exentas y si estas juega en la mecánica del acreditamiento del impuesto en comento.



[SAT va por más auditorías a grandes contribuyentes para aumentar recaudación](#)

Raquel Buenrostro, titular del Servicio de Administración Tributaria (SAT), dijo que cerca de 9 mil grandes contribuyentes siguen sin ser auditados por el fisco, por lo que existe un amplio margen para obtener mayores ingresos tributarios provenientes ellos.



[El SAT logró crecer la recaudación sin nuevos impuestos: CIEP](#)

A pesar de que el Gobierno de México no implementó nuevos impuestos, las medidas de administración tributaria reflejaron un aumento en la recaudación de impuestos en los últimos años.



[Contribuyentes piden al SAT reducción de multas y los pone en lista negra](#)

Abel Garza Gómez, presidente del Instituto de Contadores Públicos de Nuevo León, advirtió que el Servicio de Administración Tributaria (SAT) [publica en sus "listas negras" a los contribuyentes](#) que solicitan una reducción de multas, lo que perjudica sus relaciones comerciales.



## [Paquete Económico 2023: Sin reformas a leyes fiscales](#)

El pasado 8 de septiembre, el secretario de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O, presentó el denominado “Paquete Económico” (PE), para el año 2023 ante la Cámara de Diputados.



## [Contadores presentan propuesta de reforma fiscal](#)

Sin incluir el IVA generalizado ni otros cambios con fines recaudatorios, el Instituto Mexicano de Contadores Públicos (IMCP) presentó su propuesta de reforma fiscal para que sea considerada en las negociaciones del paquete económico 2023 en el Congreso de la Unión.



## [Documenta correctamente tus anticipos e identifica su efecto fiscal](#)

Con el Comprobante Fiscal Digital por Internet (CFDI) versión 3.3 y 4.0, se aplica una mecánica específica para comprobar y documentar los anticipos la cual, si bien está vigente desde que inició el CFDI 3.3, adquiere relevancia con el uso del Complemento para Recepción de Pagos (CRP), por lo que Fiscalia considera importante retomarlo y que las empresas revisen su adecuada implementación.



## [Tratamiento de las deducciones en el régimen de Arrendamiento](#)

Las personas físicas que obtienen ingresos por arrendamiento deben tributar en el régimen previsto en el Título IV, Capítulo III, de la Ley del Impuesto sobre la Renta, titulado “De los Ingresos por Arrendamiento y en General por Otorgar el Uso o Goce Temporal de Bienes Inmuebles”.



## [Devolución del saldo a favor](#)

Conforme a la Ley Federal de Procedimiento Contencioso Administrativo, si fue impugnada la resolución en la cual fue negada la devolución de un saldo a favor, entonces, estamos en presencia de un juicio de plena jurisdicción, y por ende, la parte actora no solo debe desvirtuar la presunción de legalidad de los fundamentos y motivos, sino además tiene la carga procesal para demostrar su derecho subjetivo a la devolución, y en ese orden debe examinarse en el fallo.

### [Hacienda quiere revivir al fondo para emergencias financieras](#)

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) busca revivir al fondo de emergencia que fue utilizado en 2019 y 2020 [para resolver la falta de ingresos públicos programados para esos años](#), derivado de la caída económica y el paro de actividades por el brote de la pandemia de covid-19.

### [El Paquete Económico es sensible a los cambios en el dólar y tasas de interés](#)

Los pronósticos de la Secretaría de Hacienda para la elaboración del Paquete Económico 2023, además de ser optimistas, deben contemplar la sensibilidad de la economía ante los altos niveles de volatilidad e incertidumbre que prevalecen en los mercados financieros, pues una nueva guerra, otra variante del covid o mayores tasas de inflación pueden alterar las cifras estimadas originalmente.

## REFORMA

### [IFT recauda 447.11 mdp para Tesofe en segundo trimestre](#)

Cd. de México (14 septiembre 2022).- Durante el segundo trimestre del año, el Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) supervisó 2 mil 746 pagos realizados a la Tesorería de la Federación (Tesofe), en los cuales se captaron 447.11 millones de pesos.

## EL UNIVERSAL

[México, estancado en bajo nivel de competitividad; mayor retroceso es en economía: IMCO](#)

México se mantiene con un nivel bajo de competitividad respecto a otras 42 economías y permanece estancado en esa materia, dio a conocer el Instituto Mexicano para la Competitividad (IMCO).

## EL UNIVERSAL

[Negocios dentro del Programa de Microcréditos reportaron 11% más ganancias: Coneval](#)

Los negocios beneficiados por el Programa Microcréditos para el Bienestar presentan un mejor desempeño, medido a través de las ganancias reportadas por dichos establecimientos, reveló un estudio elaborado por la Secretaría de Economía y el Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval).

## EL UNIVERSAL

[Bosch construye nueva planta en Querétaro; invierte 4 mil 300 millones de pesos](#)

Bosch Rexroth construye una nueva planta en Querétaro para la producción de componentes para aplicaciones móviles, así como maquinaria para la automatización de la manufactura.

## EL UNIVERSAL

[En casi 60 pesos se ha vendido el kilo de cebolla en algunos supermercados](#)

El precio del kilo de cebolla ha registrado aumentos desde abril pasado a la fecha, con un alza del 50% en las principales ciudades del país.



[Paquete Económico 2023 está blindado, es prudente y realizable: Gabriel Yorio](#)

El Paquete Económico de 2023 está blindado, es prudente y realizable, contrario al pesimismo que han manifestado los analistas económicos, afirmó el subsecretario de Hacienda, Gabriel Yorio.

## MILENIO®

### [Tequila se encarece previo a las fiestas patrias](#)

El [tequila](#) y el mezcal se han convertido en los destilados favoritos de mexicanos y extranjeros. Entre enero y julio, dentro del mercado mayorista la venta de tequila mostró una variación positiva de 40.2 por ciento en valor y de 23.4 por ciento para el caso del volumen.

## EL HERALDO DE MÉXICO

### [AMLO asegura que las consultas energéticas por el T-MEC son un tema político: “No fue el presidente Biden”](#)

Es un asunto político e intriga vil, calificó el presidente [Andrés Manuel López Obrador](#) a las consultas en materia energética en el marco del T-MEC que solicitaron Estados Unidos y Canadá.

## EL HERALDO DE MÉXICO

### [La Amelaf advierte sobre el aumento de precio en los medicamentos por la inflación](#)

Juan de Villafranca, director ejecutivo de la Asociación Mexicana de Laboratorios Farmacéuticos (Amelaf), reconoció que la inflación ha incidido para el aumento de precios en los [medicamentos](#).



### [Estiman que México cierre 2022 con 635 mil empleos formales](#)

México cerrará este año con la creación de 635 mil empleos formales, cifra superior a los 564 mil previstos por Banxico, de acuerdo con estimaciones de la firma de servicios administrativos y de talento Manpower.

## El Sol de México

### [México se estanca en competitividad internacional: IMCO](#)

En el último año México se estanco en el Índice de Competitividad Internacional que publica anualmente el Instituto Mexicano para la Competitividad ([IMCO](#)), al permanecer en el mismo sitio.

## REFORMA

### [Cerrarán sucursales bancarias el 16 de septiembre](#)

Las instituciones bancarias suspenderán sus operaciones al público este viernes 16 de septiembre con motivo del asueto del Día de la Independencia, informó la ABM.

## REFORMA

### [Inseguridad afecta a la productividad de las empresas.- CMN](#)

La creciente violencia en ciertas regiones del País es preocupante porque afecta la productividad de las empresas que deben invertir en sistemas de seguridad y personal, expresó Antonio del Valle, presidente del Consejo Mexicano de Negocios (CMN).

## La Razón

### [Citibanamex suma a Walmart de México y Centroamérica como corresponsal bancario](#)

Citibanamex suma a Walmart de México y Centroamérica a su red de corresponsales bancarios con el objetivo de atender las necesidades financieras de sus clientes y socios en más de 2,700 tiendas que brindarán el servicio en todo el país.

## La Razón

### [Duro invierno boreal podría provocar disturbios sociales en Europa: FMI](#)

Un duro invierno boreal podría provocar disturbios sociales en Europa, donde la invasión a Ucrania por parte de Rusia ya ha provocado consecuencias económicas "horribles" y está avivando el temor a la recesión, advirtió este miércoles el Fondo Monetario Internacional (FMI).

## REFORMA

### [Revoca CNBV autorización para operar a Financiera Planfía](#)

La Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) revocó la autorización para operar a Financiera Planfía, por lo que se encuentra en estado de disolución y liquidación.



### [AMLO avizora trabas en Tramo 6 del Tren Maya y señala al empresario Roberto Hernández](#)

Luego de sortear amparos sobre el tramo 5 sur del Tren Maya, ahora la oposición viene sobre el tramo 6, que va de Tulum a Bacalar, en Quintana Roo, y uno de los impulsores sería el empresario Roberto Hernández Ramírez, quien fue dueño de Banamex y Vitro.



### [Auditorías destapan irregularidades en el Centro de Adiestramiento de Aviación Civil](#)

Una serie de auditorías de la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT) revelan que el Centro Internacional de Adiestramiento de Aviación Civil (CIAAC) presenta inadecuadas instalaciones para su funcionamiento, así como irregularidades administrativas.



### [Energía solar: los pros y contras de aumentar el límite de generación distribuida](#)

Ya son tres diputados de los partidos PVEM, PRI y PAN los que ponen sobre la mesa iniciativas para modificar el artículo 17 de la Ley de la Industria Eléctrica (LIE) a fin de aumentar el límite de la capacidad distribuida fotovoltaica (pequeña escala) que no requieren de un permiso de generación eléctrica de la Comisión Reguladora de Energía (CRE).

## **Bloomberg Línea**

### [México busca reforma para volver a ahorrar en Fondo de Estabilización en 2023](#)

El Proyecto de Presupuesto 2023 propone asignar al FEIP un monto de MXN\$10.730 millones, cantidad similar a la observada en los años 2021 y 2022

## **Bloomberg Línea**

### [Panamá busca mercados para la compra de medicamentos](#)

El país intenta vender más medicamentos

## EL UNIVERSAL

### [Gabriela Romero, nueva directora de Atención Ciudadana de Presidencia](#)

El presidente Andrés Manuel López Obrador informó que Gabriela Romero será la nueva directora general de Atención Ciudadana de Presidencia de la República, en sustitución de Leticia Ramírez Maya, quien fue designada como titular de Educación Pública en agosto pasado.

## EL UNIVERSAL

### [PRI votará a favor de ampliar presencia del Ejército en las calles, señala Rubén Moreira](#)

El coordinador parlamentario del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, adelantó que su bancada votará a favor de la iniciativa para ampliar la presencia del Ejército en las calles.



### [AMLO sobre ruptura de 'Va por México': PAN y PRI tienen proyectos distintos](#)

En la antesala de la discusión que se llevará a cabo este miércoles en la Cámara de Diputados para [extender las labores de las fuerzas armadas en tareas de seguridad pública](#), el presidente Andrés Manuel López Obrador aprovechó para promover la alianza entre Morena y el PRI.



### [En comisión, diputados aprueban iniciativa del PRI para extender plan militar](#)

La Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados aprobó por mayoría el dictamen para extender hasta 2029 la participación de las fuerzas armadas en seguridad pública y lo turnó de inmediato a la Mesa Directiva en el Palacio de San Lázaro, con el fin de discutirlo y votarlo en el pleno mañana.



### [Gabriela Romero es la nueva titular de Atención Ciudadana en Presidencia](#)

Gabriela Romero es la nueva titular de la [Oficina de Atención Ciudadana de la Presidencia](#) de la República, indicó el presidente Andrés Manuel López Obrador desde el Salón Tesorería en Palacio Nacional.

[Absuelven a José Luis Abarca, ex alcalde de Iguala, por la desaparición de los 43 normalistas de Ayotzinapa](#)

[José Luis Abarca Velázquez](#), ex presidente municipal de Iguala, en el estado de Guerrero, fue absuelto en un juzgado de Matamoros, Tamaulipas, de la causa penal que lo vinculaba con la [desaparición de los 43 normalistas de Ayotzinapa](#), la cual fue ejecutada entre la noche del 26 y madrugada del 27 de septiembre del 2014.

**CRÓNICA**

[Gobierno de AMLO, el de mayor casos de homicidios dolosos; van 133,500 en 46 meses](#)

Al cumplirse 46 meses del actual gobierno federal, se han registrado 33 mil 500 homicidios dolosos en México con una tendencia a la alza, destaca este miércoles el reporte 'MX: La Guerra en Números', de T-ResearchMX, que apoya sus cifras e información en el registro de homicidios dolosos de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana y que comprende el periodo del 1 de diciembre de 2018 al 13 de septiembre del 2022.



[Entregan Sheinbaum llaves de la ciudad a Assange](#)

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, entregó las llaves de la ciudad al padre y hermano de Julian Assange, fundador de Wikileaks y quien expuso varios documentos confidenciales del Gobierno Estadounidense, asimismo lo reconoció como huésped distinguido de la capital.

**El Sol de México**

[Es un florero caro: AMLO rechaza invitación para exponer críticas sobre la ONU](#)

El presidente Andrés Manuel López Obrador rechazó la invitación de las Naciones Unidas para exponer sus críticas hacia el organismo ante la Asamblea General.

**El Sol de México**

[Jorge Luis Lavalle consigue libertad condicional por caso Odebrecht](#)

El exsenador panista, [Jorge Luis Lavalle](#) obtuvo libertad condicional luego de permanecer más de año y medio preso en el Reclusorio Norte por el caso Odebrecht, al que se le vincula por la supuesta recepción de sobornos para aprobar la reforma eléctrica del expresidente Enrique Peña Nieto.



### [Nos vemos en el Zócalo, dice AMLO al invitar a la ceremonia del Grito](#)

Tras dos años de festejos “virtuales” a causa de la pandemia del covid-19, el presidente Andrés Manuel López Obrador convocó a la ciudadanía a celebrar y acudir el Grito de Independencia mañana en el Zócalo de la Ciudad de México.



### [De 20 mil a medio millón de elementos tendrá Gobierno Federal para seguridad pública](#)

Al indicar que el actual desafío es contar con tranquilidad y seguridad en el país el presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que de sólo 20 mil elementos que encontró al llegar al Gobierno Federal, se tendrán casi 500 mil para conseguirlo, sumando a las Fuerzas Armadas y Guardia Nacional.



### [Diputados arrancan debate sobre permanencia del ejército en las calles](#)

El Pleno de la Cámara de Diputados inició la discusión del dictamen que reforma el Artículo Quinto Transitorio del decreto en materia de Guardia Nacional, para ampliar hasta 2029 la participación de las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad pública.



### [Advierte Moreira a diputados: con narco o Ejército](#)

Cd. de México (14 septiembre 2022).- El coordinador de los diputados del PRI, Rubén Moreira, advirtió que quien vote en contra de la reforma para prolongar la militarización de la seguridad pública está con las organizaciones del narcotráfico.



### [Defiende AMLO a senador Vasconcelos y al director de FCE, Paco Ignacio Taibo II](#)

El presidente Andrés Manuel López Obrador salió en defensa del senador Héctor Vasconcelos y del titular del Fondo de Cultura Económica (FCE), Paco Ignacio Taibo II, y destacó la honestidad e integridad de ambos personajes de la historia contemporánea de México.

### [Consultas energéticas no son por cuestiones técnicas, sino políticas: AMLO](#)

Los llamados a consultas por la política energética de México en el marco del acuerdo comercial con Estados Unidos y Canadá “no es un asunto técnico, sino político”, aseveró el presidente Andrés Manuel López Obrador. Se dijo seguro que esos trámites no fueron promovidos desde la administración de Joe Biden, sino que vienen de un grupo de opositores dentro de nuestro país.

## ContraRéplica

### [INM refrenda cooperación con Raúl contra la trata y tráfico de personas](#)

El titular del Instituto Nacional de Migración (INM), Francisco Garduño Yáñez; el embajador de Estados Unidos, Ken Salazar, y el titular de la Oficina de Aduanas y Protección Fronteriza (CBP por sus siglas en inglés), Chris Magnus, sostuvieron una reunión para dar continuidad al diálogo establecido en la materia, entre el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, y el secretario de Estado de dicho país norteamericano, Antony Blinken.

## La Razón

### [Nada está por encima de México, ni la alianza, dice PRI; PAN y PRD le hacen última llamada para seguir juntos](#)

En medio de la discusión que definirá si el Presidente de la República podrá hacer uso de las Fuerzas Armadas por hasta diez años, el [PAN](#) y el PRD hicieron un último llamado al PRI para que vote en contra, mientras que el tricolor sostuvo que nada está por encima de México, ni siquiera la alianza.

## La Razón

### [César Verástegui advierte riesgo de intervención del crimen organizado en comicios de 2024](#)

El ex candidato del PAN y del PRI al gobierno de Tamaulipas, [César Verástegui Ostos](#), advirtió que ante la intervención del crimen organizado en la elección estatal, si no se anulan los comicios, el riesgo será para todo el país en 2024, porque “se van a meter todos los delincuentes en la elección”.

## **LaJornada**

### [Absuelven a Abarca por desaparición de los 43 normalistas](#)

El juzgado tercero de distrito en materia penal, con sede en Tamaulipas, absolvió al ex alcalde de Iguala, Guerrero, José Luis Abarca Velázquez, de tener responsabilidad en la desaparición de los 43 normalistas de Ayotzinapa, al considerar que el Ministerio Público Federal no aportó pruebas suficientes que acreditarán la acusación.

## **LaJornada**

### [Lavalle seguirá proceso en libertad](#)

El juez Marco Antonio Fuerte Tapia, con sede en el Reclusorio Norte, concedió el cambio de medida cautelar al ex senador Jorge Luis Lavalle, por lo que podrá enfrentar en libertad el proceso por los delitos de asociación delictuosa, lavado de dinero y cohecho que le imputó la Fiscalía General de la República por haber recibido presuntamente recursos provenientes de Emilio Lozoya Austin para sobornar a legisladores y que aprobaran la reformas estructurales durante el gobierno de Enrique Peña Nieto.

## **REFORMA**

### [Dan a ex senador Lavalle libertad con brazaletes](#)

Un juez federal concedió a Jorge Luis Lavalle la libertad provisional con brazaletes electrónicos en el proceso que le iniciaron por supuestamente recibir presuntos sobornos de Emilio Lozoya para la aprobación de la reforma energética en 2013.

## **ContraRéplica**

### [Anuncian reducción de suministro de agua en siete alcaldías de la CDMX](#)

El Sistema de Aguas de la Ciudad de México (Sacmex) anunció la reducción del suministro del hídrico por trabajos de mantenimiento a la Subestación Comalco del Sistema Lerma.

## **ContraRéplica**

### [Arranca alcoholímetro en CDMX por Fiestas Patrias](#)

Con el objetivo de salvaguardar la integridad física de las personas que transitan en la Ciudad de México, inició el reforzamiento del programa “Conduce Sin Alcohol” de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), con motivo de las fiestas patrias 2022.



## [El jefe de la OMS dice que se vislumbra el fin de la pandemia de Covid-19](#)

El mundo "nunca ha estado en mejor posición para acabar con la pandemia" del Covid-19, que ha matado a millones de personas desde finales de 2019, afirmó este miércoles el director de la OMS, Tedros Adhanom Ghebreyesus.

## **REFORMA**

### [Usan legisladores de EU influencia para mercado de acciones](#)

Washington DC, Estados Unidos(14 septiembre 2022).- Tommy Tuberville, Senador republicano por Alabama y miembro del Comité de Agricultura, informó regularmente haber participado en contratos de compra y venta vinculados a los precios del ganado desde el año pasado, incluso cuando el panel, según el propio Tuberville, había "estado hablando de los mercados de ganado".

## REFORMA



**REFORMA**

**APRETÓN DE TUERCAS...**



# MILENIO



# MILENIO



**MILENIO**



**MILENIO**



**MILENIO**



**MILENIO**







La prisión preventiva es el primero te encarcelan y después (si quieren) averiguan

